

26 Personil Polres Morowali dan 4 Personil Korps Brimob Batalion C Naik Pangkat

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Jul 4, 2023 - 07:55



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Sebanyak 26 personel Polres Morowali dan 4 personel Brimob Batalion C Pelopor Korps Brimob Sulteng naik pangkat setingkat lebih tinggi dalam upacara yang digelar pada hari Senin 3 Juli 2023, pagi, di halaman Polres Morowali, Kompleks Perkantoran Funuansingko.

Kenaikan pangkat itu menjadi bukti pengakuan atas prestasi dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh personel yang bersangkutan.

Upacara kenaikan pangkat tersebut disaksikan oleh para Pejabat Utama (PJU), personel Polres Morowali dan Bhayangkari Cabang Morowali.

Dalam sambutannya, Kapolres Morowali AKBP Supriyanto, [SIK.MH](#), mengatakan

bahwa kenaikan pangkat bukanlah hal yang biasa, melainkan suatu anugerah yang diberikan kepada personel yang telah memenuhi syarat dan dinilai mampu untuk dinaikkan pangkatnya.

Kapolres juga menegaskan bahwa pangkat merupakan keabsahan wewenang dan tanggung jawab yang diberikan kepada personel sesuai dengan jabatan yang dipangkunya.



“Kenaikan pangkat ini juga menandakan bertambahnya beban tugas dan tanggung jawab yang harus dipikul oleh para personel. Oleh karena itu, Kapolres Morowali mengingatkan agar seluruh personel tetap meningkatkan kewaspadaan, kesiapsiagaan, dan profesionalisme dalam menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks,” ucapnya.

Kapolres juga berharap agar setiap personel dapat meminimalisir tingkat pelanggaran demi kelancaran tugas dan karier di masa depan.

“Semangat pengabdian bagi bangsa dan negara harus tetap tertanam dalam jiwa raga sebagai anggota Polri,” tuturnya.

Kapolres Morowali yakin bahwa dengan komitmen yang kuat, setiap personel mampu menjadi anggota Polri yang patuh, disiplin, dan presisi.

Kapolres Morowali mengucapkan selamat kepada seluruh personel yang naik pangkat hari ini. Ia berharap kenaikan pangkat tersebut menjadi motivasi bagi mereka dalam melaksanakan tugas di masa depan, serta membawa berkah bagi keluarga.

Ia juga mengajak seluruh personel untuk menjaga nama baik Kepolisian Republik Indonesia, khususnya di Polres Morowali.

Usai upacara kenaikan pangkat, para personel yang naik pangkat didampingi oleh istri masing-masing dan dilanjutkan dengan penyiraman air kembang oleh Kapolres Morowali kepada mereka yang naik pangkat, sebagai tanda syukur dan harapan agar keberhasilan terus mengalir dalam tugas-tugas yang diemban.

(PATAR JS & HUMRES)